
<男子>
種目 順 氏名（学年） R 記　録 （風） 備考 種目 順 氏名（学年） R 記　録 （風） 備考

準 11"06 (+0.3) 決 53"62
予 10"91 (+0.7) 予 53"82
準 11"11 (-1.2) 清水和輝(M2) 予 54"82
予 10"89 (+0.3) 花崎仁実(3) 予 55"42

仁尾航太(2) 予 11"20 (-0.7) 3000mSC 6 藤田竣也(M2) 決 9'30"42
近藤佑哉(M1) 予 22"32 (-0.8) 10000W 3 荒堀功三(1) 決 48'48"97
喜多政天(3) 予 22"45 (-1.2) ※１ 5 若江亮平(2) 決 51'16"42
野崎祐一(3) 予 23"02 (-0.8) 仁尾(2)喜多(3) 予 41"17
高柳正徳(4) 予 49"11 高岡(2)近藤(M1) 決 41"38
伊藤智也(4) 予 51"07 今城(2)高柳(4) 予 3'17"32

決 1'54"85 山口(4)伊藤(4) 決 3'21"86
予 1'54"64 2 後藤昴(M1) 決 2m05

郷原一眞(3) 予 1'57"55 小西　満(4) 決 1m90
延命勇実(3) 予 1'58"69 棒高跳 早川雄己(M2) 決 3m80 自己Ｔ

決 4'00"01 自己新 1 高松　稜(2) 決 7m43 (+2.9)
予 4'00"51 高岡佑大(2) 決 6m87 (+3.7)

藤田竣也(M2) 予 4'01"02 神田　実(4) 決 6m50 (+1.2)
湯浅　賢(3) 予 DNS 神田　実(4) 決 14m72 (-0.8)

8 平井大誠(4) 決 15'05"29 金澤佳緯(4) 決 13m60 (+0.7)
佐久間啓(4) 決 15'58"27 砲丸投 3 上野環太(M2) 決 13m02 自己新　歴代3位

松井悠真(3) 決 33'57"60 4 上野環太(M2) 決 42m00 関カレA 西カレB

平井大誠(4) 決 DNS 高畑大地(3) 決 36m65
矢田絢介(3) 決 DNS やり投 梶浦雅之(2) 決 57m97 自己新 関カレA

4 平井大誠(4) 決 1゜09'51" 十種競技 6 金澤佳緯(4) 決 5544点
松井悠真(3) 決 1゜16'43"
根本夏生(4) 決 DNS

決 14"64 (-0.4) 自己新 歴代3位

準 14"76 (+0.5)
予 14"83 (+0.3)
準 14"72 (+0.4)
予 ★14"58 (+1.3) 自己新★学内新

藤原雅志(M2) 予 15"35 (-0.4)

5000m

走幅跳

三段跳

高岡佑大(2)

円盤投

※1　男子2部10000mWはエントリーが7名で大会規定により
得点対象にはなりませんでした。
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【主将　神田　実】
　結果としては目標としていた1部昇格には届きませんでした。得点圏外からの得点も多く、男子総合は6位52点と昨年の結果
を順位、得点共に上回ることはできました。しかしながら1部に昇格した大学とは50点以上の差があり、実力が不足していたこ
とは明白です。
　目標を掲げた当初、内外から1部昇格という目標が形骸化しているのではないか、という声もありました。チームとしての未熟
さ故に、同じ方向を目指せるようになるまでに多くの時間を要し、部全体として目標に向かえた期間が非常に短かったことも原
因の一つとしてあったと思われます。しかし、この1年、幹部で正解のない課題を解決に向けて話し合い、目標設定のような方
法としてだけではなく、チームとして強くなるために個々の部員が考えられるための地盤は形成できたように思います。
　今年は悔しさの残る結果となりましたが、小さく積み重ねることはできたように思います。後輩達には、魂のこもった目標を掲
げて、誇りある神戸大学陸上競技部をつくっていって頂きたいです。年々部員数が減少傾向にあり、更なる課題も多くみつかる
と思いますが、時間と労力を惜しまず、チームとして成長してほしいと思います。
　末筆になりましたが応援に駆けつけて下さった OBOG の皆様方、本当にありがとうございました。結果でお応えすることがで
きず、申し訳ありませんでした。今後とも御指導、御鞭撻、そしてご声援の程どうか宜しくお願い致します。

4×100ｍR

[ロードの部] 2018年4月18日 長居        [T&Fの部]　2018年5月9,10日 西京極  5月18,19日 鴻ノ池

第96回関西学生対校陸上競技選手権大会
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6

100m

＜女子＞
順位 1位 2位 3位 4位 5位 6位 順位 1位 2位 3位 ・・ 16位

大学名 天理大 大教大 大市大 京教大 大経大 神戸大 大学名 立命館大 大阪成蹊大 園田女大 神戸大
総合得点 123.5 105 91 59 57 52 総合得点 115.83 91 79.5 12
トラック 46 51 75 28 50 23 トラック 78 71 40 1

フィールド 67.5 49 16 16 7 26 フィールド 22.83 20 36.5 11
混成 10 5 15 3 混成 15 0 3 0

＜男子2部＞

[100m] 11"67(-0.1) [110mH]  16"72(-1.0)
[走幅跳]6m48(+0.7) [円盤投] 26m33
[砲丸投]9m12 [棒高跳]  3m40
[走高跳]1m65 [やり投] 42m81
[400m] 54"28 [1500m]4'56"14

1



【800m 6位　南部　慎(4)】

【5000m 8位　ハーフマラソン4位　平井大誠(4)】

【1500m 6位　郷原一眞(3)】

【女子主将　武村明香】
　女子チームとしては、今年1年間の目標として①全員で関西インカレ出場、②全員が自己ベスト更新、の２つを掲げてやってきまし
た。またそれに向けての短期目標として、1年間を3つに区分し、その都度自己ベスト大学ベスト更新個数の達成目標をたててやって
きました。この目標を作ったのは、女子チーム1人ひとり全員が本気で目指せる目標をたて、みんなで高め合うチームを作りたかった
からです。
　結果として、関西インカレには選手17人中13人が出場し、総合12点で16位、自己ベスト更新は8人のべ24種目となりました。全員
で、という目標はどちらも達成することはできませんでしたが、それに向けて1人ひとりが自覚を持って取り組む意識づくり、またチー
ムで高め合うという目的は達成できたのではないかと思います。しかしながら、今年の関西インカレを見ても分かる通り、関西の女子
のレベルは非常に高く、そこで戦うにはまだまだ足りないところの多いチームでもあります。今後は次期女子主将の宮崎を筆頭に、今
回感じたことを糧にさらに全員が成長していってくれることと思います。
　最後になりましたが、1年間ご支援頂き、また関西インカレの5日間暑い中応援に駆けつけて下さりました、OB.OGの方々、誠にあり
がとうございました。今後も部員一同より一層頑張っていきますので、ご支援ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

1500mは実力を発揮して6位に入賞でき、嬉しく思います。800m
自分の理想とは程遠い走りとなってしまい不甲斐ないですが、
積極的なレースはできたと思います。たくさんのご声援ありがと
うございました。

ハーフ、5000mとも入賞することができました。事前のもちタイ
ムでは10位、21位と得点圏外でしたが3回目の関西インカレ出
場ということで4回生らしい走りができたと思います。応援してく
ださったOB,OGの皆様ありがとうございました。

800mに出場させていただきました、4回の南部です。 関西イン
カレでは、一昨年、昨年と不甲斐ない走りをしてしまっており、し
かも関西インカレ3日目までは、事前のランキングでベスト8の
記録を持つ神大の男子が入賞できていなかったので、厳しい
組でしたが何とかして予選を通って個人としてもチームとしても
流れを変えようと思って走りました。 予選は、普段とは違い前
に出て引っ張るというレースでしたが、何とか決勝に進出するこ
とができました。見ていた方をとてもヒヤヒヤさせてしまって申し
訳ありませんが、暴風の中、自分がやれることはやったかなと
思います。 決勝では3位を狙って走りましたが、自分のリズムを
崩してしまい、うまく走ることが出来ませんでした。ただ、組分け
も決勝進出条件も風も全てが自分にとっては絶妙に厳しい中
でも入賞出来たことは自信になりました。 結局、一度も目に見
える形で後輩たちに何も残すことは出来ませんでしたが、三重
からやって来て右も左も分からない中、OB,OGのみなさんのご
指導のお陰でここまでやって来ることが出来ました。本当にあり
がとうございました。

入賞者コメント 

＜女子＞
種目 順 氏名（学年） R 記　録 （風） 備考 種目 順 氏名（学年） R 記　録 （風） 備考
800m 宮崎安奈(4) 予 2'24"72
1500m 甲斐麻華(4) 予 4'53"82
5000m 仲野由佳里(3) 決 16'51"17 自己新 歴代2位 走幅跳 7 武村明香(4) 決 5m68 (+1.7)
10000m 仲野由佳里(3) 決 35'32"94 西カレA 三段跳 4 武村明香(4) 決 12m36 (+1.1)
10000W 8 福田菜月(4) 決 54'06"42 走高跳 5 日高水樹(4) 決 1m65
110H 和三はるか(2) 予 14"75 (+0.4) 大学ベスト 棒高跳 臼井晴香(2) 決 3m00
400H 宮崎奏菜(3) 予 71"83

4×400m 予
宮崎(3)佐長(3)
荻野(3)野口(4)

4'14"25

4×100m
武村(4)和三(2)
岩倉(3)宮崎(3)

予 50"89
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【4×100mR 8位】

 [1走　仁尾航太(2)]

[2走　喜多政天(3)]

[3走　高岡祐大(2)]

【3000mSC 6位 藤田竣也(M2)】

[4走　近藤佑哉(M1)]

【10000mW  ３位 荒堀功三(1)】 【4×400mR 8位】

[1走　今城有貴(2)]

[2走　高柳正徳(4)]

【10000mW  5位 若江亮平(2)】

[4走　伊藤智也(4)]

目標であった自己ベストも表彰台も達成することができません
でしたが、いくつか学べたこともありました。今回の経験をこれ
からに活かしていきたいと思います。

沢山の応援ありがとうございました。大学デビュー戦で表彰台
に立つことができたのはこれからの自信になりました。それと同
時に多くの改善点が明確になったので今後に生かしていきま
す。

400mは思うように走れず、後悔の残るレースとなりました。4×
400mは予選こそ突破したもののまだまだ力が及びませんでし
た。暑い中応援ありがとうございました。

【110mH 6位 400mH 6位 4×400mR ８位 山口大地(4)】

応援ありがとうございました。 今年は状態が上がらず、上位に
入ることができませんでした。悔しい結果ではありますが、日本
ICなど重要な大会があるので、それに向けて今後も頑張りたい
と思います。

110mH、400mH、4×400mRに出場させてもらいました。専門に
してる110mHは、毎年準決勝でタイムを落として悔しい思いをし
てましたが、今年は準決勝で自己ベスト出せて、目標にしてた
決勝に残れてよかったです。400mHは自己ベスト付近出せば3
位争いできただけに決勝でのタイムが悪く、悔しい結果に終
わってしまいました。4×400mRはラップ48秒台出せて決勝残れ
てよかったです。一人だけT&Fの部全日競技に出させてもらっ
てとても楽しめましたし、全部入賞できて4回生の意地見せれた
かなと思います。応援してくださった皆様本当にありがとうござ
いました。

3種目出させて頂きましたが、どの種目も納得のいく結果を出
すことができませんでした。来年は今年よりさらに活躍し、チー
ムに貢献出来るように頑張ります。応援ありがとうございまし

た。

個人種目では目標としていた決勝進出を果たせず、非常に悔
しいです。 リレーではチームベスト更新と決勝進出を果たしま
したが、決勝では納得のいくレースができませんでした。 来年
が最後の関西インカレとなるので100m,200mで決勝進出、リ
レーでは表彰台に登り有終の美を飾りたいと思います。 応援よ
ろしくお願いします。

個人種目では結果を残せず、リレーでは他のメンバーに頼って
ばかりだったので、来年は個人で活躍できるように頑張ります。
応援ありがとうございました。

得点をほとんど取ることができなくてごめんなさい。でも僕はこ
んなとこで終わる人じゃないので、結果でもって今すぐに挽回し
ます。

400mはレースペースを間違い、無様な姿を見せてしまい申し訳
ありません。4×400mRは4走として、役目は果たしたつもりで
す。ただ決勝で学院をぬかせなかったのは悔しいです。

予選では自分の走りができましたが、決勝ではできなかったの
で、来年リベンジします！
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【走高跳 2位 後藤　昂 (M1)】

【10種競技 6位 金澤佳緯(4)】

【走幅跳 優勝 髙松　稜 (2)】

【10000mW  8位 福田菜月(4)】

【砲丸投 3位 円盤投 4位 上野環太(M2)】

暑い中、長いレースを応援してくださり、ありがとうございまし
た。結果としましては、自己ベストからは程遠い結果になりまし
たが、8位入賞という最低限の目標は達成できました。苦手意
識が強い暑い中でのレースでしたが、本当に皆様の声援が力
になりました。日本インカレ出場に向けて、諦めずに西日本イン
カレ等頑張りますので、引き続き応援のほど宜しくお願いしま
す。本当にありがとうございました。

2日間で11種目のかなりハードな日程と練習不足のためかなり
苦しい試合になりましたが、他競技者の棄権等でなんとか点数
を取って部に貢献できたことを嬉しく思います。

優勝し、チームに貢献出来てよかった。これからの対校戦でも
積極的に順位を狙っていきたい。

全カレB標の2m13を跳ぶことと優勝を目指していただけに2m05
で2位というのは非常に悔しい結果でした。今回の反省を活か
しまずは西カレで雪辱を晴らせるように頑張ります。応援ありが
とうございました。

砲丸投と円盤投に出場させていただきました。砲丸投はやっと
13m投げることができ、運良く表彰台にも乗ることができたので
良かったです。円盤投は全カレ標準を切りたかったですが、実
力不足で遠く及びませんでした。まだ競技を続けるので、今後
も全カレ標準切りを目標に練習を重ねていこうと思います。大
学6年間、関カレを1部で戦うことはできませんでしたが、後輩た
ちに想いを託して、いつか神戸大学が1部昇格することを願っ
ています。応援ありがとうございました。
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【走高跳 5位 日高水樹(4)】 【走幅跳 7位 三段跳4位 武村明香(4)】

【藤原雅史(M2)】 【高柳正徳(4)】

【佐久間 啓(4)】

【早川雄己(M2)】

【清水和輝(M2)】

【野崎祐一(3)】

【伊藤智也(4)】 【松井悠真(3)】

【佐長亜彩(3)】

【野口ひかり(4)】

【岩倉美晴(3)】

【宮崎安奈(4)】

【臼井晴香(2)】

【神田　実(4)】 【梶浦雅之(2)】

【和三はるか(2)】

5位に入賞させていただきました。最後の関西インカレでは、表
彰台に乗ると決めていたので悔いが残る結果となりました。ご
声援ありがとうございました。

最後の関西インカレは三段跳、走幅跳ともに不甲斐ない結果
に終わってしまいました。結果という形のあるもので示すことが
できませんでしたが、ご声援くださったOB、OGの方々には本当
に感謝しています。ありがとうございました。

正選手として出させていただいたにも関わらず1人だけ予選落
ちという結果に終わり申し訳ございませんでした。種目としては
山口の決勝進出や高岡の学内新があり先輩として誇りに感じ
ています。最後となりましたが応援してくださりありがとうござい
ました。

目標タイムの4'10"00切りは達成できませんでしたが、最後の
最後にチームベストを更新できたことは素直に嬉しいです。こ
の4人でバトンを繋げたのは、たくさんの人の支えがあったから
だと思っています。ありがとうございました。数字として何もチー
ムに貢献できなかったことが少し悔やまれますが、最後に悔い
のない走りができたので後悔はありません。たくさんの応援あ
りがとうございました。

【甲斐麻華(4)】

怪我の影響でシーズン初戦となり不安もありましたが、楽しん
で試合をすることができました。応援ありがとうございました。

不甲斐ない結果ではありましたが、皆様の応援が力になりまし
た。ありがとうございました。

初めてまともに練習ができて個人種目で挑めた関西インカレで
した。それでも思うような走りはできなくて出したい時に結果を
出す難しさを感じました。たくさんの応援ありがとうございまし

た。

初めてまともに練習ができて個人種目で挑めた関西インカレで
した。それでも思うような走りはできなくて出したい時に結果を
出す難しさを感じました。たくさんの応援ありがとうございまし
た。

400mはレースペースを間違い、無様な姿を見せてしまい申し訳
ありません。
4×400mRは4走として、役目は果たしたつもりです。ただ決勝
で学院をぬかせなかったのは悔しいです。

4×400mRの2走を走らせていただきました。いい流れで次に繋
ぐことができず、自分の実力不足を改めて感じた試合でした。
目標としていた4分10秒切りには届きませんでしたが昨年の関
西インカレの記録やチームベストを更新できたので今後の糧に
していきたいです。また、来年は個人種目にも出場できるように
練習を積みます。応援ありがとうございました。

棒高跳びに出場させていただきました。満足できる結果が出せ
ず、自分の力不足を実感しました。来年関西インカレで入賞す
ることを目標として、これから練習を積んでいきます。応援あり
がとうございました。

現時点での力は出し切れたと思いますが、記録が及ばず悔し
いです。

調子が良かっただけにとても不甲斐ない結果となってしまいま
したが、来年再来年があるのを救いに、また1から練習頑張り
たいと思います。応援ありがとうございました。

4継の3走を走らせていただきました。目標としていたタイムに届
かず悔しい気持ちでいっぱいです。この悔しさをバネにこれか
らの練習も頑張ります。応援ありがとうございました。

【今城 有貴(2)】

予選では自分の走りができましたが、決勝ではできなかったの
で、来年リベンジします！

走幅跳7位、三段跳4位でした。望んでいた結果ではありません
でしたが、今シーズンなかなか上手くいかず不安も大きかった
中、2種目入賞できたのはみなさんの応援のおかげです。本当
にありがとうございました！これからは、9月の全日本インカレ
で良い結果を残せるよう精進していきます。今後もよろしくお願
い致します。

故障等により十分な練習を積めないまま臨むこととなりました。
良い意味でも悪い意味でも最低限の走りだったと思います。今
後は駅伝に向けて取り組んでいきます。応援、サポート等あり
がとうございました。

実力不足過ぎました。鍛え直します。

応援ありがとうございました。来年頑張ります。

400mは思うように走れず、後悔の残るレースとなりました。
4×400mは予選こそ突破したもののまだまだ力が及びません
でした。暑い中応援ありがとうございました。

出場者コメント 
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[新17回] 椎木茂久 [新18回] 平田明男 [新21回] 絹田清昭 [新21回] 筒井博司 [新27回] 矢野　猛

[第57回] 篠原康男 [新64回] 西田文香 [新64回] 山下雄大 [新65回] 大和祐己 [新66回] 坂元亮介

[新66回] 澤田将希 [新66回] 谷本睦弥 [新66回] 明瀬優香 [新66回]八重樫将之 [新66回]八木健人

[新67回] 奥田真伍 [新67回] 桂　翔太 [新67回] 金丸和嗣 [新67回] 木原日向 [新67回] 佐々木真子

[新67回] 末廣真子 [新67回] 竹島周平  [新67回] 西村拓海 [新67回] 山下駿平

  　　 　　　　　　　

  　　　 　　 　　　　　　

  　　     　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

ご声援ありがとうございました!!  (敬称略)
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